



Área de Igualdad

EL AYUNTAMIENTO LANZA UNA CAMPAÑA DE CONCIENCIACIÓN ANTE LA VIOLENCIA MACHISTA CON MOTIVO DEL 25N

Se presenta en el Consejo Sectorial de las Mujeres que se celebra hoy

Bajo el lema “ANTE LA VIOLENCIA MACHISTA #AbandonaEl Grupo” se dirige a los hombres para que rechacen cualquier tipo de micromachismo

Se programan diferentes actividades presenciales y online para alertar y concienciar ante la violencia hacia las mujeres

19/11/2020.- El Ayuntamiento de Málaga pone en marcha una campaña de sensibilización ciudadana con motivo de la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, el próximo 25 de noviembre, que hoy se presenta en el Consejo Sectorial de las Mujeres, presidido por el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre.

El Consejo Sectorial de la Mujeres se celebra hoy a las 17:30 horas y podrá ser seguido en el canal de YouTube del Ayuntamiento de Málaga. En el Consejo también se dará a conocer el manifiesto redactado con motivo del 25N, así como los trabajos que se están realizando dentro de los grupos que integran este órgano de participación ciudadana.

Con el lema “ANTE LA VIOLENCIA MACHISTA #AbandonaElGrupo”, la campaña se dirige a la población masculina para que asuman que no hay lugar para comportamientos machistas. Para ello se pone el foco en la comunicación a través de las redes sociales. Se quiere captar la atención de los hombres que comparten vídeos, chistes y propuestas de actitudes que degradan a las mujeres para que tomen conciencia de que detrás de cada dato existen personas reales a las que se les está causando sufrimiento.

Se persigue que se genere un pacto entre los hombres para que se rechace cualquier tipo de micromachismo explícito o implícito, para que se deshagan de conductas socialmente aceptadas y que contienen actitudes de falta de respeto a las mujeres.

El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Igualdad de Oportunidades, ha programado una serie de actividades con motivo del 25N, que también son presentados en el Consejo Sectorial de las Mujeres:

- Acto homenaje a las mujeres víctimas de violencia de género el 25 de





noviembre: autoridades locales y movimiento asociativo se dan cita frente al monolito situado en el Paseo del Parque donde se plantarán tres rosales.

- Mail Art: Propuesta artística que el Servicio de Agentes para la Igualdad llevará a los centros escolares. El funcionamiento de los “email art” es similar al del correo postal. Desde los centros educativos el alumnado enviará al Área de Igualdad un mensaje gráfico o escrito que pueda ser utilizado como instrumento para despertar la conciencia social, como herramienta de reflexión y de cambio. Con estas propuestas del alumnado se organizarán exposiciones virtuales y se difundirá a través de webs y redes sociales municipales. Participarán en esta iniciativa el IES Sierra Bermeja, el IES Pablo Ruiz Picasso, el Centro Educativo Manuel Siurot y la Universidad Laboral.
- Programa Vivir en Igualdad: Intervención educativa en los centros educativos de Málaga para fomentar los valores de igualdad de género y prevenir la violencia de género. Durante este curso se desarrolla tanto presencialmente como online. Se realizarán 55 talleres. Además de entrega al profesorado una guía educativa en la que pueden encontrar más herramientas sobre esta materia.
- Actividades en distritos:
 1. Taller de defensa personal online. Organizado desde el distrito de Puerto de la Torre. El 28 de noviembre de 11:00 a 13:00 h.
 2. Videoconferencia “La violencia en el cuerpo de las mujeres”. Organizada por el Distrito de Teatinos. Impartida por la artista Lula Amir. El 25 de noviembre a las 10:30 h.
 3. Taller Creativo Mujeres Vengala. Online. Imparte Alesandra García, gestora cultural de la UMA, y la poeta Violeta Niebla. Se desarrolla en el IES Torre Atalaya el 24 de noviembre.
 4. Taller “Ni un beso a la fuerza”. Se impartirá en distintas fechas en los IES Pablo Ruiz Picasso, Portada Alta, Jacaranda y Carlos Álvarez.
 5. Talleres en formato vídeo “Mitos del amor romántico”. Se impartirá a distintos grupos de mujeres del Distrito Palma-Palmilla durante el mes de noviembre.

